

国民平和行進

県内行進4日目、12日北勢コースが桑名を出発、四日市へ 南からのコースは伊勢から松阪へ

国民平和行進・南コースは、13日、通し行進者の鈴木さんを先頭に伊勢市役所前を出発し、宮川駅前、明星駅前、斎宮駅前を経て、松阪三角公園で松阪側に引き継がれ、松阪駅前まで行進しました。行進団は伊勢市役所前で45名、松阪駅前で40名でした。途中交代を含めると、のべ人数は100人を超えました。午前中、「へんば餅本店」でへんば餅とお茶の接待を受けました。

通し行進者・鈴木祥夫さんの報告から。

「伊勢市役所から小学4年の男子が松阪まで歩きとおしました。前半からピラ入れを行い、ピラがなくなるまでやりきりました。彼は、午前中がんばりすぎて足の裏が痛くなり、午後はガマンして、元気に松阪駅にゴール。最年少記録樹立おつかれさまです。

途中宮川書店でお茶の接待を受け、明星駅前で明和町長の挨拶を受けました。」

「今日(14日)は松阪駅前を20名ほどで出発。松阪市教育会館前で山中光茂市長および市議会議長から挨拶を受けました。」

北勢コースが桑名を出発

12日、桑名市役所を出発した北勢コースには、通し行進者の荒木さんを先頭に午前中は36名が参加し、四日市市富州原で四日市側に引き継がれました。午後は21名の参加でした。

通し行進者・荒木健次さんの報告から。

「行進中、民商の平松さんなどカンパを積極的に。沿道でカンパを持って待っていてくれる人があった。四日市市役所前では共産党議員の出迎えはあったが、市長も議長も市職員の出迎えもなし。さみしいかぎり。」

13日、四日市から鈴鹿へ

行進団は、13日、四日市市役所前を出発して鈴鹿市へ向かいました。出発集会には41名(こども二人を含む)の参加がありました。午後は、鈴鹿市に入って高岡公園から神戸公民館を経て鈴鹿市役所まで行進しました。解散時で42名の参加でした。

途中、年金者組合の組合員さんが、宣伝カーの音が聞こえたからと言って、カンパをもって駆けつけて下さいました(この項、川北さんの報告)。